

## Weisung zum Vorgehen eines Kategorienwechsel (ICR Art. 20)

### Beschreibung

Ein Kategorienwechsel bedeutet der Übertritt einer bestehenden Mannschaft in die nächst ältere Alterskategorie. Nach Möglichkeit wird der Mannschaft ein Platz in der gleichen Liga gewährt.

### Vorgehen eines Kategorienwechsels

Um einen Kategorienwechsel anzumelden, setzt der Interclub Verantwortliche bei der betreffenden Mannschaft bei der Online-Anmeldung den Status auf „Kategorienwechsel“. Diese Eingabe ist zwischen dem 1. und 31. Dezember in der Interclub Login-Zone möglich.

Wichtig: Bitte beachten Sie, dass Sie in der gewünschten Kategorie nicht zusätzlich eine neue Mannschaft anmelden. Der beanspruchte Platz ist bereits durch den angemeldeten Kategorienwechsel vorgemerkt.

### Entscheid ob der Kategorienwechsel vollzogen werden kann

Ob der Kategorienwechsel vollzogen werden kann, ist erst nach der Verarbeitung sämtlicher IC-Anmeldungen ersichtlich, wenn die Ligenbestände nach Vornahme sämtlicher Mutationen (Rückzüge, freiwillige Abstiege, Kategorienwechsel) bekannt sind.

Der IC-Verantwortliche wird von Swiss Tennis bis spätestens Anfang Februar kontaktiert. Sollte der Wechsel nicht vollzogen werden können, verbleibt die Mannschaft entweder in der bisherigen Liga und wird für die übernächste IC-Meisterschaft mit Priorität behandelt oder sie vollzieht den Wechsel in eine tiefere Liga der nächst älteren Alterskategorie sofern in den entsprechenden Ligen freie Plätze vorhanden sind.

**Für die Berücksichtigung für Kategorienwechsel von Mannschaften für sind folgende Kriterien massgebend.**

### Mannschaften in Aufstiegsrunde:

1. besseres Abschneiden in Aufstiegstableau (1., 2. oder 3. Aufstiegsrunde) -> bei Gleichheit
2. bessere Rangierung in Gruppenspielen (1. oder 2. Rang) -> bei Gleichheit
3. Höhere Punktzahl in Gruppenspielen

### Mannschaften Abstiegsrunde:

4. bessere Rangierung in Gruppenspielen (3. oder 4. Rang) -> bei Gleichheit  
Höhere Punktzahl in Gruppenspielen